



ARCHIVO LEA



LAS CARRERAS DEL ÁREA DE LA SALUD SON MUY DEMANDADAS.

UTA realizó Feria del Postulante en Arica e Iquique

La Universidad de Tarapacá (UTA) recibió a cientos de jóvenes y sus familias en la Feria del Postulante realizada tanto en su casa central de Arica como en su sede de Iquique. Este evento tuvo como objetivo orientar a los futuros estudiantes en su camino hacia la educación superior, ofreciendo un espacio para resolver dudas y recibir asesoramiento de profesionales y académicos de las distintas carreras.

“En Arica destacó una alta afluencia de estudiantes extranjeros interesados en postular a la universidad, reflejo de la ubicación estratégica de la UTA en la MacroZona Sur Andina y su capacidad de generar vínculos internacionales. Además, las carreras del área de la salud continúan liderando el interés de postulantes, seguidas por Psi-

ciología, Derecho, Diseño Multimedia e Ingenierías, marcando una tendencia constante respecto a años anteriores”, mencionó Daniela González, directora de Admisión y Comunicaciones Estratégicas de la UTA.

La casa de estudios ofertó 31 carreras de pregrado de acceso centralizado en Arica; 10 carreras de pregrado en la sede de Iquique; 3 programas de pregrado vespertinos de acceso directo en Arica. Además, reforzó su compromiso con la equidad ofreciendo una beca de matrícula costo \$0 para los estudiantes nuevos que ingresen este año. “Asimismo, se habilitaron 15 vías de ingreso especial, incluyendo Artístico, Deportivo, Ranking, Comunidades Indígenas, Extranjero, Trabajador y otras”, finalizó la directora. 🌐